



Bericht des Sportleiters Rallye

Liebe RCMLer,

der RCM blickt mit Stolz auf ein erfolgreiches Clubsport-Jahr 2016 zurück. Die Clubmeisterschaft fand 2016 sehr großen Anklang. Wir hatten insgesamt 51 Teilnehmer mit 113 Starts. Clubmeister wurde 2016 Ralf Vergosen, von dieser Stelle aus nochmals herzlichen Glückwunsch. Ralf erzielte von 6 Läufen 4-mal den 1. Platz, welches zur Folge hatte, dass er neben seinem fahrerischen Können auch seine schriftstellerischen Fähigkeiten unter Beweis stellen musste. Ganze 4 Berichte hat er für die RCM-News erstellt. Dafür herzlichen Dank.

Wir könnten ohne unsere unermüdlichen Helfer eine solche Serie nicht durchführen, stellvertretend für alle anderen sage ich ganz besonderen Dank an **Walter Prüser**.

Der RCM führte erstmals mit dem MSC Odenkirchen einen DMSB-Slalom durch. Sportlich war es ein großer Erfolg, dank der starken RCM-Beteiligung von Streckenposten und der Planung im Vorfeld. Der MSC-O wünscht 2017 keine Wiederholung. Vielleicht war die Organisation des RCM zu profihaft für den MSC-O?

Wir haben mit dem MSC Odenkirchen und dem MSC Wickrath einen Dinosaurier erwecken wollen. Gemeinsam veranstalteten wir eine offene Stadtmeisterschaft für Fahrrad- u. PKW Geschicklichkeitsturniere. Leider wurde das von den Bürgern der Stadt nicht angenommen. Offensichtlich ist die Zeit für solche Veranstaltungen vorbei. Aber, wer nicht wagt, der nicht gewinnt.

Der RCM-Ausflug nach SPA war dagegen ein großer Erfolg, unsere aktiven Clubmitglieder boten den Zuschauern in den einzelnen Rennen spannende Unterhaltung.

Das RCM-Winterfest 2016 war von der Beteiligung ein Knaller, wir konnten erstmals in der Vereinsgeschichte 130 Gäste begrüßen. Leider mussten wir einige zu späte Anmeldungen ablehnen, da der Saal eine größere Anzahl Gäste nicht zuließ. Das wird sich 2017 ändern, wir lernen dazu. Nochmals Entschuldigung für den Engpass.

Der Vorstand des RCM sagt Danke für das aktive Engagement.

Einen kleiner Ausblick ins Jahr 2017:

Die RCM-Clubmeisterschaft wird wieder mit 6 Läufen durchgeführt. Für Teilnehmer, die nach dem 31.12.1989 geboren sind, wird das Startgeld für jeden Clublauf auf nur 10 EUR festgelegt.

Als Anlass zum 40. RCM Grenzland Rennen führen wir wieder einen RCM Race Day mit verschiedenen Highlights durch, lasst euch überraschen. Es wird sich um eine Veranstaltung ausschließlich für Clubmitglieder und Freunde handeln.

Die endgültige Fassung der Clubmeisterschaft-Ausschreibung findet ihr ab dem 01.02.17 auf der Internet-Seite des RCM.

Das Sommerfest 2016 war ebenfalls ein voller Erfolg und wird 2017 in ähnlicher Form durchgeführt. In der Planung ist wieder ein Ausflug zu einer Motorsportveranstaltung.

Bitte reserviert schon mal folgende Termine:

- 9./10. Juni 2017 (für einige wenige eventuell schon 8. Juni) Rennen auf der Nürburgring Grand Prix Strecke
- 1./2. September 2017 40. RCM Grenzland Rennen
- 7. Oktober 2017 RCM Grenzland Klassik Oldtimer Rallye
- 9.12.2017 Winterfest

Die Termine einiger Veranstaltungen sind noch nicht bestätigt. Bitte schaut immer mal wieder auf unserer Internetseite nach den aktuellen Terminen.

An Alle noch einmal ein sehr herzliches Danke und ein erfolgreiches Jahr 2017.

Mit sportlichem Gruß
Herbert Breitkreuz
Sportleitung Rallye

Ps. An dieser Stelle möchte ich noch einen persönlichen Wunsch äußern, auch der Vorstand des RCM kommt in die Jahre. Um die erfolgreiche Zukunft des RCM zu sichern benötigt der RCM Nachwuchs in der Funktionärsbene. Gerne würden wir den „Nachwuchs“ in diese Materie einführen. Wer Lust, Laune und Zeit hat sollte sich melden.
